



## Compte-rendu de l'Assemblée Générale du 05/09/2021

Tous les clubs étaient présents ou représentés, à l'exception du club de Commentry, ainsi que les membres du bureau du CD. Nous avons pu profiter du bon air de Moulines ...

### 1 - Rapport moral du Président

Chers tous,

Telle est la coutume, nous sommes aujourd'hui rassemblés pour faire le bilan de cette saison. Les faibles bilans sportifs et d'activité seront faits ultérieurement et il m'appartient de faire le bilan moral. Cette année, comme l'an passé malheureusement, le bilan sera rapide dû à une saison plus que meurtrie par le COVID.

Tout d'abord, j'aimerais remercier toutes les institutions et les bénévoles qui oeuvrent chaque saison afin de permettre à notre comité de mener à bien sa mission première, à savoir la pratique du tennis de table dans les meilleures conditions possibles et pour un maximum de personnes. Je remercie également les Présidents, Présidentes et responsables de club pour votre présence.

C'est une nouvelle saison qui s'achève et même si elle fut très particulière et que la suivante le sera tout autant, je sais pouvoir m'appuyer sur mon équipe compétente et déterminée malgré la crise. En effet, je sais que chacun fera le maximum selon ses envies, son temps libre, ses compétences, sa motivation voire sa santé et la majorité des postes sont entre les mains de spécialistes : trésorerie, relations avec les institutions, championnat par équipes et championnat jeunes, arbitrage etc.

Même si la pandémie nous a éloignés des salles, nous avons continué à oeuvrer pour le tennis de table dans l'Allier. Ainsi, nous avons perfectionné notre projet de développement jusqu'en 2024. Le projet de développement Allier 2024 est d'ailleurs disponible sur notre site internet. L'objectif étant toujours que notre département joue un rôle prépondérant au sein de la ligue, aussi bien sur le plan sportif qu'humain.

Nous avons également réfléchi à l'après COVID et à la reprise de nos activités à la rentrée 2021, en espérant cette fois que l'on ne sera pas obligé de tout arrêter. Pour la saison prochaine, nous avons prévu pour aider les clubs à redémarrer :

- Une remise des 2/3 de la part comité pour le renouvellement d'une licence traditionnelle 2021/2022
- La gratuité de la part comité pour le renouvellement d'une licence promotionnelle 2021/2022
- La gratuité de la réaffiliation

Toutes ces aides seront complétées également par des aides de la Ligue.

De plus, nous reprendrons les actions menées avant la crise soit :

- La Section Allier Jeunes, qui consiste au suivi de nos jeunes talents dans les clubs
- L'organisation de stages départementaux
- L'organisation de nouvelles journées de formation d'arbitres, de juge-arbitres
- La formation d'initiateur de club (IC)

Concernant notre département, je sais que la saison écoulée a été compliquée voire même très décourageante pour les équipes dirigeantes de nos clubs. Je voudrais donc vous féliciter fortement et vous encourager à ne rien lâcher.

Pour finir, il est très difficile de faire un bilan comptable sur le nombre de licences, la saison n'ayant même pas pu véritablement démarrer.

La nouvelle saison qui nous attend sera sûrement l'une des plus compliquées que nous allons vivre. Il va y avoir de nombreuses contraintes liées au COVID, masque et suivi de PASS SANITAIRE. Je souhaite donc à tous les dirigeants de nos clubs énormément de courage et de patience. Et je leur rappelle que, s'ils le souhaitent, le comité sera toujours là pour les soutenir et que c'est ensemble que nous traverserons cette crise.

Je vous remercie de votre attention et vous souhaite à tous une excellente saison.

## **2 - Rapport financier** (Isabelle Revidon)

Le bilan comptable fait apparaître un déficit de 4.000 €. Le commissaire aux comptes a validé ce bilan. La subvention de 1.600 € allouée par le Conseil Départemental est confirmée pour le prochain exercice.

## **3 - Rapport sportif**

### **Equipes** (Bernard Pégand)

Championnat par équipes : il y avait, au niveau départemental, 52 équipes en 2020 + 3 qui redescendent de régionale. Il n'y en a plus à ce jour que 44 qui redémarrent, ce qui pose un problème de remplissage des poules. En conséquence, la D2 sera composée de 2 poules de 6 équipes (6 journées aux dates prévues + 2 journées de barrages croisés pour désigner les montants).

On envisagera de démarrer une D2 en phase 2.

La situation actuelle (2 PR - 2 D1 - 2 D2) n'est pas satisfaisante. Dans la logique, une organisation en pyramide serait souhaitable : 1 PR - 2 D1 - 4 D2 ... Ce point sera rediscuté en fin de phase 1.

### **Individuels** (Pierre Feydel)

#### **\* Stages**

Quelques stages ont toutefois pu être organisés :

24-26 août 2020 : 22 stagiaires

toussaint 2020 : 15 stagiaires

Des stages sont prévus à nouveau cette année.

#### **\* Section Allier Jeunes**

4 clubs étaient représentés soit 13 joueurs et joueuses avec évidemment un fonctionnement très perturbé.

La section Allier Jeunes va repartir dès le début des compétitions.

#### **\* Jeunes**

Les journées prévues n'ont pas pu avoir lieu. Toutefois, une journée de regroupement départementale s'est déroulée le 4 juillet 2021 à Moulins avec 10 joueurs.

Pour cette saison, nous reprenons la même formule : montée/descente et championnat. (3journées + 1 finale). Ces journées auront lieu en prenant en compte 2 zones. Le principe de ces 2 zones sera redéfini en novembre suivant le nombre d'inscrits.

#### **\* Critérium fédéral**

Pour le critérium fédéral, une seule journée a eu lieu.

Il devrait à nouveau être organisé avec le Puy de Dôme.

#### **\* Compétitions**

Toutes les compétitions individuelles ont évidemment été annulées.

Un petit tournoi amical de reprise s'est déroulé à Cusset le 29 août 2021. Compte tenu de l'ambiance et du nombre de participants, il a été décidé de le pérenniser.

Les compétitions habituelles sont à nouveau programmées cette année.

Pierre remercie les joueurs qui ont participé à l'encadrement des stages, de la journée de regroupement (Lamine, Lucas, Renaud, Timothée, Pascal, Samir)

### **Arbitrage** (Yves Gaulmin)

Il est souhaitable que de nombreux joueurs aient un diplôme d'arbitre, soit en formation initiale, soit en recyclage.

La formation JA2 est assurée par la ligue AURA.

Remarque : une nouvelle règle concernant la couleur des revêtements a été édictée.

Voir également en section "Formation"

### **Formation**

\* **Initiateur de club (IC)** (Pierre Feydel)

Le comité de l'Allier a proposé, pour la 2ème année consécutive une formation d'initiateur de club (IC). 4 stagiaires y ont participé ; leur diplôme leur a été remis le 3 juillet.

Les dates d'une nouvelle formation sont indiquées pour cette année.

\* **AR - JA1** (Yves Gaulmin)

Des formations AR et JA ont eu lieu sous forme de QCM avec moi ou en visio avec Eric Fritsch.

Les futurs AR et JA1 qui ont passé leur théorie en 2020 conservent cet acquis et pourront passer la pratique cette saison.

Les dates sont déjà fixées pour cette saison.

**Les dates des diverses formations figurent dans le calendrier.**

## **4 - Considérations sanitaires**

Il faut voir avec les mairies quelles sont leurs exigences et qui contrôle le pass sanitaire.

Une liste des présents ne semble plus nécessaire.

Le contrôle du pass est obligatoire à chaque séance.

Sachant que la situation évolue en permanence, il est conseillé d'aller sur le site de la FFTT ou celui de la ligue AURA pour avoir des précisions.

## **5 - Divers**

Une fiche de candidature pour l'organisation de compétitions a été donnée aux clubs. Les clubs qui avaient postulé pour une compétition qui n'a pas eu lieu sont prioritaires s'ils sont à nouveau candidats pour cette épreuve.

Les différents sujets soumis au vote ont été adoptés à l'unanimité

L'Assemblée Générale est clôturée par un vin d'honneur sous le soleil.